Stadtrat der Stadt Frankenthal (Pfalz)

XVII. Wahlperiode 2019 - 2024



Drucksache Nr.

XVII/4061

| Aktenzeichen: CDU Studernheim | Datum: | Hinweis: | | | | | | | | |
|---|--------|----------|--|--|--|--|--|--|--|--|
| Beratungsfolge: Ortsbeirat Stude | rnheim | | | | | | | | | |
| Künftige Nutzung des Pfarrheims für Studernheimer Vereine und Einrichtungen (Nutzungskonzept) hier : Antrag der CDU Studernheim | | | | | | | | | | |
| Sehr geehrter Herr Oberbürgern sehr geehrter Herr Ortsvorstehe | | | | | | | | | | |

der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung erstellt zeitnah ein Nutzungskonzept für das Pfarrheim, welches unter anderem sicherstellt, dass die aktuellen Nutzer das Pfarrheim in gewohnter Weise anmieten können.

Es soll außerdem gewährleistet werden, dass die Studernheimer Vereine und Einrichtungen bei der Terminvergabe bevorzugt behandelt werden. Auch die Raummiete soll für die Vereinskassen erträglich bleiben.

Die Stadt möge auch darlegen, ob und wie das Pfarrheim in die Planungen zur Schulverpflegung einbezogen wird.

Begründung:

Der Verkauf des Pfarrheims an die Stadt schreitet voran, was zu begrüßen ist. Da das Pfarrheim von den Mitgliedern der Kirchengemeinde St. Georg gebaut und finanziert wurde und seit über 40 Jahren ein Ort für Feste und Begegnungen ist, sind viele Personen und Vereine verunsichert wegen der zukünftigen Nutzung.

Beratungsergebnis:

| Gremium Sitzung am Top Öffentl | | ffentlich: | | Einstimmig: | Ja-Stimmen: | | | | |
|--------------------------------|--|------------------------------|--------|------------------|----------------|--|---|---------------|--|
| | | | | | | | Mit | Nein-Stimmen: | |
| Nichtöf | | fentlich: | | Stimmenmehrheit: | Enthaltungen: | | | | |
| | | Protokollanmer Änderungen | | | Kenntnisnahme: | | Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt: | Unterschrift: | |
| | | siehe Rück | seite: | | | | | | |

Die Terminvergabe und Belegung hat sich über die Jahre gut eingespielt. Die Vereine und Einrichtungen, wie der Gesangsverein, der Gemeindeausschuss, die Landfrauen und der Seniorentreff sind an einer Beibehaltung interessiert.

Es ist zu erwarten, dass auch die Studernheimer Arbeitsgemeinschaft als neue Nutzerin dazustoßen wird und auch entsprechend ein Zeitfenster benötigt.

In absehbarer Zeit wird in allen Schluen ein Mittagsverpflegung angeboten. Das Pfarrheim bietet sich aufgrund der Nähe zur Schule, des Platzes und auch der Küche als Ort hierfür an.

Es ist wünschenswert, dass die Nutzung für die Schulverpflegung und die bisherige Nutzung vereinbar sind.

Für die CDU-Fraktion

M. Baque

(Manuel Baqué)